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MESTRADO PROFISSIONAL EM TECNOLOGIAS SUSTENTÁVEIS - PPGTECS 
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO PPGTECS 

 
Data: 13 de novembro de 2018 
Hora de início e fim: 9h30min – 11h00min 
Local: Dependências do Ifes - Campus Vitória em Vitória-ES 
Pauta: Informes; Aprovação de bancas de qualificação; Apresentação do guia de procedimentos e rotinas 
acadêmicas da pós-graduação; Discussão sobre o regulamento do PPGTECS; Outros. 
Presentes: André Gustavo de Sousa Galdino, Bruno Coutinho Fernandes, Kinglston Soares, Shirley 
Peroni Neves Cani. 
 
A reunião teve início com a apresentação da pauta pelo Prof. André Galdino. O Prof. André comentou 
sobre modificações no processo seletivo com relação à homogeneização dos perfis. Foi amplamente 
discutido e contraposto pela Profª. Shirley, a qual comentou que haveria apenas impactos negativos ou os 
impactos positivos não seriam percebidos dentro do programa. Passando para o próximo ponto de pauta, 
o Prof. André comentou sobre o Guia de Procedimentos e Rotinas Acadêmicas da Pós-Graduação, 
pontuando os seguintes itens: Qualificação (datas e procedimentos) e Defesa (datas e procedimentos). O 
Prof. André colocou em discussão a necessidade de homologação da banca de Qualificação. Os presentes 
concordaram que a homologação não é necessária, mas sim o conhecimento da Banca pelo Colegiado. O 
Prof. André comentou sobre a necessidade de ser informado quando do agendamento do local para a 
Qualificação ou Defesa. O Prof. André informou que solicitará impressão do Guia de Procedimentos e 
Rotinas Acadêmicas da Pós-Graduação via Mecanografia. A Profª. Shirley comentou sobre as 
modificações propostas e solicitou que sejam verificadas perante o Regulamento Geral dos Programas de 
Pós-Graduação. A continuidade do assunto sobre o Regulamento foi postergada devido ao tempo 
avançado. Passando para o próximo ponto de pauta, o Prof. André comentou que o Prof. Mário solicitou 
via e-mail a homologação da Qualificação dos estudantes Pablo Pereira e Silva e Aileen Zancanaro 
Carniel. Os presentes avaliaram os documentos apresentados e não foram encontradas irregularidades, 
exceto pelo formato dos documentos, que estavam no formulário antigo. Isso não impediu que as 
Qualificações fossem homologadas pelos presentes. Passando para o próximo ponto de pauta, o Prof. 
André comentou sobre a solicitação da Profª. Fernanda Aparecida Veronez em participar do Programa, na 
Linha 3, com um novo tema (não previsto no Programa). Os presentes opinaram sobre a importância da 
participação da Profª. Fernanda, mas sugeriram que o assunto fosse avaliado em uma nova reunião, 
contando com a participação de algum professor “representante” da Linha 3. Passando para o próximo 
ponto de pauta, a Profª. Shirley comentou sobre uma solicitação de co-orientação, que seria exercida pela 
Profª. Mariana Rampinelli para o estudante Paulo Cezar Lobo, apresentando as justificativas e os 
documentos preenchidos. Os presentes votaram por aprovar a solicitação de co-orientação pela Profª. 
Mariana Rampinelli. Passando para o próximo ponto de pauta, dentro do ponto de pauta “Outros” o 
representante discente Bruno comentou sobre o resultado da eleição de suplente de representação 
discente, sendo que foi eleito o estudante Carlos Guilherme Souza Koehler. O Prof. André informou que 
providenciará a portaria correspondente. Não havendo mais assuntos para tratar, a reunião foi encerrada 
às 11h00min e eu, André Gustavo de Sousa Galdino, lavrei esta ata. 
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